

Quelle: Main-Echo (30.3.2009)

Jahresversammlung Nun stehen zwei Frauen an der Spitze des Wiesener Traditionsvereins

Wiesen: In die Feierlichkeiten zu seinem 90-jährigen Jubiläum startet der Gesangverein Liederkrantz mit zwei Frauen an der Spitze. Bei der Jahresversammlung des Vereins, der 1919 als Männerchor entstanden ist und mit den hinzu gekommenen Ladies in Takt (1997), Sing & Swing (2002), dem Ensemble Da Capo (2005), den Sängersenioren und dem jüngst erfolgreich gegründeten Kinderchor ein beachtliches Spektrum vorweisen kann, wurde die bisherige Vorsitzende Lucia Maniura einstimmig im Amt bestätigt. Neu an ihrer Seite als stellvertretende Vorsitzende ist die Sprecherin des Frauenchores, Heike Köstner.

Willi Englert, der bisherige zweite Vorsitzende, trat nicht mehr an, will sich aber weiter um die baulichen Belange der 1972 errichteten Sängerhütte kümmern. Die Schriftführung bleibt bei Roswitha Kilgenstein. Bestätigt wurde auch Georg Krebs als erster Kassenwart. Brigitte Englert zog sich als Stellvertreterin von diesem Posten zurück, steht aber weiter für den Kartenvorverkauf bei Veranstaltungen und Hüttenbuchungen zur Verfügung. Zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit des rund 140 (aktiven und passiven) Mitglieder zählenden Vereins ist Manfred Krebs. Beirätinnen sind Anne Kilgenstein und Jenny Maniura.



Flankiert von Damen sind die Jubilare des Gesangvereins Liederkrantz.

Von links: Heike Köstner (neue zweite Vorsitzende), Kurt Schneider (über 25 Jahre Chorleitertätigkeit), Julius Franz, Karl Büdel, Josef Ritschel (alle 60 Jahre aktive Mitgliedschaft), Lucia Maniura (Vorsitzende); nicht auf dem Bild sind Arthur Büdel und Kornel Krebs.

Geehrt wurden aktive Mitglieder, die dem Gesangverein seit 60 Jahren die Treue halten und den Verein als "Retter des Liederkranzes" nach den schwierigen Kriegsjahren wieder aufleben ließen. Es sind Karl Büdel, Julius Franz, Arthur Büdel, Josef Ritschel (von 1969 bis 1989 war dieser auch Kassenwart) sowie Kornel Krebs, erster Vorstand von 1958 bis 1970 und "Motor jeder geselligen Veranstaltung."

Nachträglich zu Ehren kam ferner der Vizedirigent und Leiter der Sängersenioren, Kurt Schneider. Er ist seit 1952 aktiver Sänger und dirigierte von 1960 bis 1988 den Liederkranz. Diese Zeit war geprägt von großen Erfolgen bei Kreiswertungssingen und dem gewissen "Händchen bei der Liedauswahl", ist aus der Chronik zu erfahren. Bis vor kurzem war Schneider auch Sprecher der Männerchores; in dieser Funktion löst ihn jetzt Werner Götz ab.

Sprecherinnen des Chores Sing & Swing Chores sind Andrea Tauberschmitt und Monika Huth und Kerstin Weiss und Elke Hiebert für den Kinderchor. Die Laientheatergruppe Hasn-Stadl vertreten Michael Sebald und Stefan Franz. Die Notenwarte Renate und Werner Reusing bilden mit Willi Kilgenstein und Christian Heid auch die Fahnenabordnung.

Neue Felix- Beauftragte (Felix ist ein Gütesiegel für Kindergärten, in denen gesungen wird) ist Sonja Friess. Den Hüttendienst versieht Josef Amrhein; der Posten für die Instandhaltung des Vereinsheims ist nach Otto Englert derzeit nicht besetzt, bedauerte die Vorsitzende.

"Wir gehen in ein ereignisreiches Jahr" kündigte Maniura an. Beim kulinarischen Wandertag am 17. Mai ist die Wiesener Sängerschar mit von der Partie. Am 4. Juli wird in der Dreschhalle ein Jubiläumskonzert zum 90-jährige Bestehen stattfinden, gefolgt von einer Chorparty junger Chöre am Abend des 11. Juli.

Der Sonntag, 12. Juli, beginnt um 9.30 Uhr mit einem Gottesdienst in der Festhalle und endet nach der Matinee mit einem Freundschaftssingen. Ende November wollen die Sänger ein Adventskonzert mit dem Musikverein Harmonie veranstalten. Den Schlusspunkt setzt die traditionelle Hüttenweihnacht im Dezember. dp

Die Ergebnisse der Vorstandswahlen nochmals tabellarisch:

Vorstände:	Lucia Maniura Heike Köstner
Schriftführerin:	Roswitha Kilgenstein
Presse/Öffentlichkeitsarbeit:	Manfred Krebs
Kassenwart:	Georg Krebs
Beisitzer	Jennifer Maniura Anne Kilgenstein
Kassenprüfer:	Werner Elsesser Alfons Amberg